

## Presse-Information

Duisburg, 10. Mai 2019

### **Katholische Jugend veröffentlicht Videos zur Europawahl**

#### **Interviews mit fünf Kandidaten aus NRW sollen bei Wahlentscheidung helfen**

In gut zwei Wochen sind Europawahlen. Zur Vorbereitung und als Hilfestellung vor allem für junge Wähler hat der BDKJ (Bund der Deutschen Katholischen Jugend) Stadtverband Duisburg auch zu diesen Wahlen wieder Interviews mit Kandidaten geführt und diese auf seiner Website sowie auf Facebook und YouTube veröffentlicht. Der Link zu den Videos lautet: <https://www.bdkj-duisburg.de/europawahl/>

„Welche Themen sind Ihnen politisch besonders wichtig?“ – „Was ist langfristig Ihre Vision für die Europäische Union?“ – „Wie möchten Sie sicher stellen, dass Entscheidungen nicht an jungen Menschen vorbei getroffen werden?“ – „Was begeistert Sie an der Europäischen Union?“ – „Was möchten Sie jungen Menschen mit auf den Weg geben?“ Das sind die Fragen, die Nachwuchsfilmemacher Tim Lota gemeinsam mit dem BDKJ-Praktikanten Niklas Hackstein fünf Kandidatinnen und Kandidaten aus NRW gestellt hatten. Zu Wort kommen Dennis Radtke von der CDU, Jens Geier von der SPD, Terry Reintke von Bündnis 90/Die Grünen, Fotis Matentzoglou von der Linken sowie Moritz Körner von der FDP. Letzterer ist der einzige der befragten Europapolitiker, der nicht aus dem Ruhrgebiet stammt.

#### **Diskussionsveranstaltungen am 13. und 14. Mai**

Allen jungen Duisburgern, die sich vor ihrer Wahlentscheidung noch intensiver mit der Parteienlandschaft Europas beschäftigen wollen, bietet die katholische Jugend Duisburgs zudem am kommenden Montag und Dienstag, 13. und 14. Mai zwei Diskussionsveranstaltungen. Unter dem Motto „Menschenverstand statt Flächenbrand“ laden die katholischen Pfadfinder vom DPSG Diözesanverband Essen am Montag zu einer Auseinandersetzung mit

#### **Weitere Informationen**

##### **Kath. Stadtkirche Duisburg**

Ihre Ansprechpartnerin:

Eva Wieczorek-Auer  
Presse- & Öffentlichkeitsarbeit

T 0175 89 555 54

E [eva.wieczorek-auer@bistum-essen.de](mailto:eva.wieczorek-auer@bistum-essen.de)

Vorsitzender Stadtkonferenz:  
Stadtdechant Roland Winkelmann

Vorsitzender Katholikenrat  
Daniel Wörmann

[www.stadtkirche-duisburg.de](http://www.stadtkirche-duisburg.de)

den europäischen Parteien, ihren Zielen und Parolen am Beispiel von Wahlplakaten in die Räumlichkeiten des BDKJ, Goldstraße 18 im Dellviertel. Und am Dienstag stellen sich Europakandidaten einer gut einstündigen Podiumsdiskussion vor Schülerinnen und Schülern des Hildegardis Gymnasiums.

### **Am 20. Mai wieder Ü-18-Wahlen in Duisburger Schulen**

Politische Meinungsbildung beginnt nicht erst mit 18 Jahren. Davon ist der Duisburger BDKJ-Geschäftsführer Henning Gerlach überzeugt. Er und sein Team haben deshalb wieder in Duisburger Schulen für die Idee der Ü-18-Wahlen geworben und sind beim Hildegardis und beim Landfermann Gymnasium auf offene Ohren gestoßen. An beiden Schulen sowie in den Jugendgruppen des BDKJ werden deshalb junge Menschen unter 18 Jahren schon sechs Tag vor den Europawahlen ihre Stimme abgeben und Zeichen setzen, „wie sie wählen würden, wenn sie wählen dürften“, erklärt Henning Gerlach. Gewählt wird am 20. Mai mit den regulären Stimmzetteln. Auf das Ergebnis darf man gespannt sein.

*Textlänge Fließtext: 2.636 Zeichen (mit Leerzeichen)*

### **Weitere Informationen**

#### **Kath. Stadtkirche Duisburg**

Ihre Ansprechpartnerin:

Eva Wieczorek-Auer  
Presse- & Öffentlichkeitsarbeit

T 0175 89 555 54

E [eva.wieczorek-auer@bistum-essen.de](mailto:eva.wieczorek-auer@bistum-essen.de)

Vorsitzender Stadtkonferenz:  
Stadtdechant Roland Winkelmann

Vorsitzender Katholikenrat  
Daniel Wörmann

[www.stadtkirche-duisburg.de](http://www.stadtkirche-duisburg.de)